



Eine Region zeigt, was sie kann.

## Hintergrundinformation zum WestfalenSlam 2014

### BandSlam

Veranstaltungsort:	Hauptbühne Jahnsportgelände, Udener Straße
Beginn/Dauer:	13 bis 17 Uhr
Teilnehmer:	<b>Hi!Spencer</b> , Indie, Punk (Münster), <b>Fitches</b> , Rock (Dortmund), <b>The Colts</b> , Hard Rock (Olpe), <b>Stevie to the Noise</b> , Stoner Sound, Hard Rock (Bielefeld)
Wertung:	Slam-typisch durch Publikum mit Wertetafeln von 1 bis 10
Gewinn:	Auftritt auf der Hauptbühne vor dem Topact, Pokale
Kooperationspartner:	create music und Stützpunkte, <a href="http://www.create-music.info">www.create-music.info</a>
Moderation:	create music
Warm-Up-Konzerte:	Zwischen Mai und Juni in Bielefeld, Münster, Unna, Schmallenberg/Siegen

### Bandportale von create music

Region Hellweg:	<a href="http://www.hellwegmusik.de">www.hellwegmusik.de</a>
Münsterland:	<a href="http://www.muensterbandnetz.de">www.muensterbandnetz.de</a>
Ostwestfalen-Lippe:	<a href="http://www.zentralmusik-owl.de">www.zentralmusik-owl.de</a>
Südwestfalen u. Sauerland:	<a href="http://www.youth-and-arts.de">www.youth-and-arts.de</a>

## BandSlam

### Von Blues bis Punk

Westfalen hat eine junge, lebendige Musikszene, mit vielen talentierten und ambitionierten Musikern. Der BandSlam will diesen jungen Talenten aus Westfalen eine Plattform geben. Von Blues, über Rock, Indie und Pop bis hin zu Funk, Folk, Elektronik, Punk oder Ska reicht die Palette an Musikstilen, mit denen die Bands das Publikum begeistern sollen. Vier Bands aus Westfalen dürfen am 19. Juli die Bühne auf dem Jahnsportgelände mit eigenen Stücken oder innovativen Interpretationen ‚rocken‘.

### Warm-Up-Konzerte zum Aufheizen

Noch vor dem eigentlichen BandSlam gab es vier Warm-Up-Konzerte. Rund 15 Bands konnten zwischen Mai und Juni daran teilnehmen. Sie mussten dafür in den Online-Bandportalen des Kompetenznetzwerks ‚create music‘ angemeldet sein. Create music ist ein Projekt der Landesmusikakademie Nordrhein-Westfalen und Kooperationspartner für den BandSlam. Die Bandportale sind gleichzeitig Stützpunkte von create music. Es gibt sie in: Bielefeld, Münster, Unna, Schmallenberg und Siegen - wo auch die Warm-Up-Konzerte stattfanden. Drei bis vier Bands jedes Portals konnten bei diesen Konzerten zeigen, was sie draufhaben. Doch erst ist create music in den [www.westfalen-initiative.de](http://www.westfalen-initiative.de)

Westfalen-Initiative, Piusallee 6, 48147 Münster, Telefon (0251) 591 6406, Telefax (0251) 591 3249, [info@westfalen-initiative.de](mailto:info@westfalen-initiative.de)

Stiftung Westfalen-Initiative für Eigenverantwortung und Gemeinwohl

Vorstandsvorsitzender : Wolfgang Hölker, Geschäftsführung: Dr. Niels Lange, Wolfgang Schäfer

Verein Westfalen-Initiative e. V.

Vorsitzender: Dr. Karl-Heinrich Stümmermann, Geschäftsführender Vorstand: Dr. Eberhard Christ



*Eine Region zeigt, was sie kann.*



Bandportalen auf Talentsuche gegangen und hat ausgewählte Musiker und Musikerinnen für ihren Auftritt gecoacht.

### Das Publikum entscheidet in Lippstadt

Wer am 19. Juli beim BandSlam mit dabei ist, das entschied die Westfalen-Initiative gemeinsam mit create music und seinen regionalen Stützpunkten. Vier Bands kommen in die engere Wahl, um die Besucher auf dem Jahnsportgelände mit ihrer Musik zu überzeugen. Ganz Slam-typisch vergibt das Publikum mit Wertetafeln nach jedem Auftritt Punkte für Können und Performance. Als Hauptgewinn lockt ein Auftritt bei der Abendveranstaltung vor der echoprämierten Band THE BASEBALLS.

### Das Projekt create music

create music möchte all diejenigen in Westfalen unterstützen, die Musik selber machen und der Öffentlichkeit die Musik dieser Bands ‚von nebenan‘ näher bringen. Außerdem unterstützt das Projekt engagierte Menschen, die sich um Musik und Bands in ihrem Ort oder in ihrer Region kümmern. Sauerland, Münsterland, Hellweg, Ostwestfalen und Südwestfalen - sie alle zusammen bilden die Region Westfalen-Lippe - eine lebendige Musikszene.

Das Projekt ‚create music - Kompetenznetzwerk Populäre Musik Westfalen-Lippe‘ aus Heek-Nienborg im Kreis Borken besteht seit 2013 und steht unter der Trägerschaft der Landesmusikakademie NRW. Gefördert wird es durch das Ministerium für Familie, Kinder, Jugend, Kultur und Sport, die LWL- Kulturstiftung und das Kultursekretariat NRW Gütersloh.

(aktualisiert 14. Juli 2014)

**Kontakt: Andrea Geistert-Krol, Westfalen-Initiative**  
**Tel. 0251 591 5586**  
**presse@westfalenslam.de**

#### **Der WestfalenSlam:**

Der WestfalenSlam bringt Spaß und packende Unterhaltung für jeden! An einem einzigen Tag geht es in zwölf spannenden Wettbewerben um Spiel, Sport, Können und Köpfchen. Poetry, Science, Film, aber auch Rock und Gaming stehen unter anderem auf dem Programm. Junge Westfalen beweisen in Lippstadt in zwölf teils ungewöhnlichen Slams mit Jury- und Publikumswertung ihr musikalisches, sportliches, technisches und kreatives Talent. Der WestfalenSlam wird ein großes Erlebnis, bei dem ganz Westfalen mitmachen, zuschauen und seine Stärken zeigen kann. **www.westfalenslam.de**

Westfalen-Initiative  
Piusallee 6  
48147 Münster  
Tel.: 0251 591 6406  
Fax: 0251 591 3249  
info@westfalen-initiative.de  
www.westfalen-initiative.de

[www.westfalen-initiative.de](http://www.westfalen-initiative.de)

Westfalen-Initiative, Piusallee 6, 48147 Münster, Telefon (0251) 591 6406, Telefax (0251) 591 3249, [info@westfalen-initiative.de](mailto:info@westfalen-initiative.de)

Stiftung Westfalen-Initiative für Eigenverantwortung und Gemeinwohl

Vorstandsvorsitzender : Wolfgang Hölker, Geschäftsführung: Dr. Niels Lange, Wolfgang Schäfer

Verein Westfalen-Initiative e. V.

Vorsitzender: Dr. Karl-Heinrich Stümmernann, Geschäftsführender Vorstand: Dr. Eberhard Christ